

# «Verantwortung zu übernehmen, gefällt mir.»



**Cilas Frandsen (18) absolviert das 3. Lehrjahr zum Kaufmann EFZ Immobilien/Treuhand bei FIDROC Immobilien. Er und zwei weitere Lernende berichten einmal im Monat aus ihrem Berufsalltag und über ihre Ausbildung.**

«Aus meinem Büroalltag gibt es ein paar spannende neue Dinge zu berichten: Zum ersten Mal bin ich allein für eine Liegenschaft zuständig. Ich habe diese von einer Arbeitskollegin übernommen. Fragen, Probleme und Kündigungen aus dem Mehrfamilienhaus kommen nun direkt zu mir. Ich mag diese Herausforderung und freue mich, dass ich Verantwortung übernehmen kann.

Die zweite Neuigkeit ist, dass ich nach der Lehre bei FIDROC bleibe und eine 100%-Stelle annehmen werde. Dieser Plan bedeutet auch, dass

ich mich gegen die Berufsmatura entschieden habe. Ich habe gemerkt, dass ich später nicht studieren möchte.

## **Morgen Samstag starten die Prüfungen**

Vor einigen Wochen haben wir eine Testprüfung gehabt. Die lief sehr gut, obwohl ich zu diesem Zeitpunkt noch gar nicht mit der Vorbereitung begonnen hatte. Zudem habe ich gute Noten-Vorschläge, was mir Druck wegnimmt. Morgen geht's los mit der Prüfung. Zuerst mit Branchenkunde mündlich. Diese Prüfung ist aufgebaut wie eine Art Kundengespräch und behandelt einen realen Fall. Ich muss erklären, wie ich die Probleme lösen würde. Themen können zum Beispiel Mietverträge, Zinsanpassungen, Mahnungen, Kündigungen oder Nebenkostenabrechnungen tangieren. Danach stehen noch bis Mitte Juni der schriftliche Branchenteil, Deutsch und Wirtschaft an. Am 3. Juli ist Diplomfeier und danach fahre ich in die Ferien mit ein paar Freunden, bevor Anfang August mein Berufsalltag beginnt.»



FIDROC